

Historia del zorro asustado

Autor: Sadi

Vieron a un chacal huyendo de tal manera que a cada momento se caía y se volvía a levantar. Alguien le preguntó: '¿Qué calamidad te ha sobrevenido para tener tanto miedo?'

Contestó: 'He oído que subyugan a los camellos'.

Le reprendió el otro: '¡So tonto!, ¿Qué tienes que ver tú con el camello y en qué te asemejas a él?'

Replicó el chacal: 'Calla, que si los enemigos dijeran de mí que soy un camello y fuese atrapado, ¿quién se molestaría en averiguar la verdad de mi identidad para liberarme? y así, mientras el contraveneno es desde Irak traído, el veneno de serpiente, su efecto ya ha surtido.

Fundación Cultural Oriente
www.islamoriente.com